



Introduction des nouveaux dirigeants de l'Armée du Salut en Hongrie



Les Majors Christine et Michael Staïesse ont pris la direction de l'Armée du Salut de Hongrie.

© Salvation Army, Claude Coeudevez / Libre de droits

Le 10 octobre 2021, dans le cadre du congrès annuel, les Majors Michael et Christine Staïesse ont pris la direction de l'Armée du Salut de Hongrie.

Une grande assemblée s'est réunie à Gyöngyös, dans la salle des sports, le 10 octobre 2021, pour célébrer l'arrivée des nouveaux dirigeants. La cérémonie d'inauguration s'est déroulée en présence des dirigeants du territoire de l'Armée du Salut de Suisse, d'Autriche et de Hongrie, les Commissaires Henrik et Lisbeth Andersen et la Secrétaire en Chef Marianne Meyner.

Les dirigeants de l'Armée du Salut territoriale ont jugé bon de changer les responsables après six ans de service à la tête de l'organisation hongroise. Ce fut un grand privilège d'avoir les Majors Regina et Bernhard Wittwer qui ont dirigé le travail de l'Armée du Salut en Hongrie pendant les six dernières années. Nous leur disons au revoir en leur souhaitant les bénédictions de Dieu pour leur vie et leur travail futur.

MOTS DE BIENVENUE DE MICHAEL ET CHRISTINE STAIESSE :

« Tout d'abord, nous tenons à remercier tout particulièrement nos prédécesseurs, les Majors Regina et Bernhard Wittwer. Merci pour leur implication et leur dévouement dans leur ministère en Hongrie. Nous leur souhaitons la bénédiction de Dieu pour leur vie.

Nous sommes mariés depuis plus de 30 ans et avons trois enfants adultes et deux beaux-enfants qui vivent en Suisse.

Nous servons Jésus et notre prochain au sein de l'Armée du Salut depuis 28 ans dans la DIVERSITÉ : auprès d'enfants, de jeunes, d'adultes, de seniors, plusieurs générations ; dans différents projets dans l'église et la mission sociale ; avec des personnes de différentes cultures et nationalités.

Nous sommes originaires de la Suisse romande. Notre langue maternelle est le français... et nous avons travaillé en anglais et en espagnol. Nous avons exprimé notre louange à notre Seigneur dans d'autres langues comme l'allemand, le lingala, le roumain.

Et nous voici en Hongrie, apprenant votre belle langue et louant le Seigneur en hongrois. C'est incroyable quand on dit OUI au Seigneur, comment Il nous conduit et nous fait découvrir de merveilles comme vous et votre pays.

Zacharie 4:6 dit : «Voici la parole du Seigneur : Ce n'est ni par la force ni par la puissance, mais par MON ESPRIT». C'est sur cette puissance que nous voulons compter, la puissance du Saint-Esprit sur nous et en nous. Sans lui, nous ne pouvons rien faire. Nous lui faisons confiance pour que, comme à la Pentecôte, il mette ses paroles en nous, compréhensible pour vous tous, afin que nous puissions ensemble servir au mieux l'humanité souffrante et être les témoins de son amour.

L'un des logos bien connus de l'Armée du Salut est «Sauvé pour servir». 1 Pierre 4:10-11 dit : «Que chacun de vous utilise le don qu'il a reçu pour servir les autres, en tant qu'intendant fidèle de la grâce de Dieu sous ses diverses formes. Si quelqu'un parle, qu'il le fasse comme celui qui prononce les paroles mêmes de Dieu. Si quelqu'un sert, qu'il le fasse avec la force que Dieu lui donne, afin que Dieu soit loué en toutes choses par Jésus-Christ. A lui la gloire et la puissance pour les siècles des siècles. Amen.»

Nous nous réjouissons de servir avec vous en Hongrie.

Nous sommes impatients de voir les miracles que Dieu fera à travers l'Armée du Salut en Hongrie.

Pas pour nous-mêmes, pas pour notre propre gloire, mais, comme il est écrit : «... afin qu'en toutes choses Dieu soit loué par Jésus-Christ. A lui la gloire et la puissance pour les siècles des siècles. Amen !»

MERCI ET AU REVOIR

Le début de quelque chose de nouveau est toujours la fin de quelque chose d'autre. Nos vies sont une série de changements, à mesure que nous apprenons à nous appuyer et à faire confiance de plus en plus à Dieu. Merci au couple Wittwer qui, pour la deuxième fois en 2015, a accepté de vivre et de diriger l'Armée du Salut dans notre pays. Ils ont fait l'effort d'apprendre la langue et la culture et d'apprendre à connaître et à comprendre le peuple hongrois. Au fil des années, ils sont devenus eux-mêmes un peu hongrois.

Le message d'adieu était le suivant :

« Le moment est venu de rentrer en Suisse. Nous avons aimé être ici et ce fut un privilège pour moi de pouvoir servir Dieu et les gens avec plus de 100 employés ! Maintenant, une nouvelle tâche m'attend, une autre culture et d'autres personnes. Mais pour moi, la Hongrie est ma deuxième maison, et le sera toujours.

Pour moi, la maison ne signifie pas seulement l'endroit où je suis né et où j'ai grandi, mais aussi les personnes dont je me suis rapproché. Ces derniers jours, alors que nous nous disions au revoir, j'ai entendu tant de choses positives et aimantes à notre sujet qui m'ont profondément touchée et qui reflètent exactement ce sentiment d'être chez soi. J'ai appris à vous aimer tous et je vous garderai toujours dans mon cœur. J'ai vécu tant de choses avec Dieu et avec

vous au cours des six dernières années, et j'en suis profondément reconnaissante. Ce sont des trésors que je peux utiliser et dont je peux bénéficier dans ma vie future. Grâce à cela, je rentre en Suisse un peu plus riche.

Jésus dit dans l'Évangile de Matthieu (Matthieu 6:20-21) : «... mais amassez-vous des trésors dans le ciel, où ni la teigne ni la rouille ne corrompent, et où les voleurs ne s'introduisent pas pour dérober. Car là où est ton trésor, là aussi sera ton cœur.»

Nous devons donc aussi amasser des trésors dans le ciel, et pour moi, c'est avant tout ma relation avec le Dieu trinitaire. Plus nous le connaissons et mieux nous le connaissons, plus notre trésor céleste sera grand.

Je souhaite pour vous tous de tels trésors avec Dieu et les hommes, qui ont une valeur éternelle, qui ne peuvent être volés ou mangés par les mites. Un joyeux au revoir ! »

Nous tenons à exprimer nos remerciements et notre reconnaissance aux deux couples pour avoir choisi notre petit pays pour vivre une partie active de leur vie sur la terre hongroise, et pour avoir aidé le travail et le peuple de Hongrie.

Que Dieu bénisse votre vie et votre travail !

Sur le [site de l'Armée du Salut Hongrie](#), vous trouverez plus de photos ainsi que l'article en anglais.

Auteur

Armée du Salut Hongrie, Département Communication ; Majors Michael and Christine Staïesse ; Major Regina Wittwer ; Traduction : Győri Szabolcs

Publié le

25.10.2021